

## Aus der Gemeinderatssitzung vom 02.07.2025

Von Seiten der Einwohner gab es keine Anfragen an Gemeinderat und Verwaltung.

Der Gemeinderat hat für folgende Bauvorhaben das gemeindliche Einvernehmen hergestellt:

- Errichtung einer Lagerhalle für Wohnwagen, Wohnmobile und Boote auf dem Grundstück Hauptstraße 14, Flurstück 15, Kaiseringen
- Neubau einer Doppelgarage auf dem Grundstück Ringstraße 5/1, Flst. 617/14, Straßberg

Herr Wysotzki, Leiter vom Polizeirevier Albstadt, stellte die Kriminalitätsstatistik für die Jahre 2023 und 2024 vor. Insgesamt lässt sich festhalten, dass sich die Kriminalität auf einem niedrigen Niveau bewegt. Erfreulich ist, dass weder Sexualstraftaten noch Einbrüche zu verzeichnen waren.

Überblick Verkehrssicherheitslage:

Beschreibung	2023	2024	Tendenz
Unfälle insgesamt	33	20	↓
• davon mit Personenschaden	17	8	↓
• davon mit Sachschaden	16	12	↓
Verunglückte Personen gesamt	20	12	↓
• davon Getötete	0	0	-
• davon Schwerverletzte	4	3	↓
• davon Leichtverletzte	16	9	↓

Überblick Kriminalitätslage:

Beschreibung	2023	2024	Tendenz
Straftaten gesamt	48	52	↑
• Davon aufgeklärte Straftaten	26	23	↓
• Aufklärungsquote	54,2%	44,2%	↓
Kriminalitätsbelastung	1.935	2.063	↑
Tatverdächtige gesamt	24	31	↑
• Heranwachsende	0	4	↑
• Jugendliche	1	3	↑
• Kinder	1	1	↔

Die Neufassung der Friedhofssatzung wurde in der Mai-Sitzung diskutiert. Geringfügige Änderungswünsche wurden aufgenommen und die Satzung nun beschlossen.

Der Rat diskutierte über die Einführung von Vereinsförderrichtlinien. Um eine Diskussionsgrundlage zu haben, wurden bei den Vereinen Daten erfragt und die bisherige Förderung dargestellt. Zudem wurden mögliche Förderkriterien durchdekliniert. Nach einer lebhaften Diskussion, in der das lebendige Straßberger Vereinsleben mit seiner wichtigen Funktion für die Gemeinde deutlich herausgestrichen wurde, wurde beschlossen, die Förderung ohne Richtlinien im Rahmen der Haushaltslage wie bisher fortzuführen und keine Förderrichtlinien einzuführen.

Es gab keine nichtöffentlich gefassten Beschlüsse, die bekannt gemacht wurden.

Beim Friedhof Kaiseringen sind die schwarze und braune Mülltonne gerissen. Die Verwaltung bemüht sich um Ersatz.

Laut Betreiber liegen für die Errichtung des Handymasten alle notwendigen Unterlagen vor. Die Umsetzung wird vorrangig erfolgen. Ein genaues Datum konnte der Betreiber trotz wiederholter Nachfragen nicht nennen.

In jüngster Vergangenheit gab es teilweise Totalausfälle vom Internet und KabelTV. Gründe hierfür sind der Verwaltung nicht bekannt. Die Betreiber haben Techniker mit der Behebung beauftragt.

Die schleppende Müllabfuhr im Zollernalbkreis betrifft auch Straßberg. Die User der Müll-App des Landkreises erhalten genauere Informationen über mögliche Abfuhrtermine. Die App ist der einzige Informationskanal, der zeitnah informiert.

Im Anschluss fand eine nichtöffentliche Sitzung statt.